

Êtes-vous attentif(ve) aux besoins des autres ?



“

Je vais aussi puiser de l'eau pour les chameaux jusqu'à ce qu'ils aient tous bu.

Genèse 24.19

Nous sommes en plein cœur d'une romance ! Le serviteur d'Abraham est venu, en Mésopotamie, chercher une épouse pour Isaac. La première jeune fille qu'il rencontre est Rebecca. Or, avant de la rencontrer, cet homme avait adressé une prière très singulière à

Dieu : "Que la jeune fille à laquelle je dirai : penche ta cruche pour que je boive et qui répondra : Bois, et je donnerai aussi à boire à tes chameaux, soit celle que tu as destinée à ton serviteur" ([Genèse 24.14](#)).

“Rebecca, ayant vu le besoin, s’était mise à l’œuvre sans tarder.”

Et c’est ce qui est arrivé avec Rebecca ! Elle a entrepris une action que personne ne lui demandait. Pourquoi a-t-elle décidé de donner à boire à des chameaux assoiffés (ce qui n’est pas une mince affaire) ? Parce qu’elle a vu que ces bêtes avaient soif. Ce qu’elle a vu a inspiré son action. Elle a vu, et c’est pourquoi elle a agi !

Voir les besoins qui nous entourent, dans les familles, la société, l’enfance maltraitée... c’est bien, mais ce que nous voyons nous pousse-t-il à l’action, à l’engagement ? Rebecca, ayant vu le besoin, s’était mise à l’œuvre sans tarder.

N’est-ce pas ce que nous demande Dieu : "Si tu vois un homme nu, couvre-le, Et ne te détourne pas de ton semblable." ([Ésaïe 58.7](#))

Voir la soif de paix chez les uns, voir la solitude chez d’autres, voir le désespoir ici ou là... cela génère-t-il une action de notre part ? C’est en voyant les pauvres dans les quartiers de Londres que William Booth créa l’armée du salut et sauva des milliers de vies. Il est l’un des milliers d’exemples d’hommes et de femmes qui, ayant vu des besoins, y ont répondu dans l’esprit de l’Évangile.

Lorsque Jésus voit la foule avoir faim, il lance un défi à ses disciples : "Donnez-leur vous-mêmes à manger." ([Marc 6.37](#)) Il propose d’entreprendre une action parce qu’il a vu le besoin de cette foule.

Un conseil pour aujourd’hui

Comme Rebecca, partagez l’eau désaltérante de la grâce avec ceux qui vous entourent et sont assoiffés de Dieu.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1086 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - www.topchretien.com